



BUDAPEST JADI TUAN RUMAH PAMERAN SENI SUTRA TIONGKOK

Pameran Seni Sutra Tiongkok “Jalan Sutra yang Indah” dibuka pada Selasa (24/10) di Museum Pertanian Budapest, Hongaria. Pameran yang berlangsung hingga 3 Desember tersebut menawarkan eksplorasi yang jelas tentang rute perdagangan kuno warisan, seni, dan dampak budaya yang mendalam dari Jalur Sutra.

704 Warga Gaza Tewas Terbunuh dalam Sehari, Sebagian Besar Bayi dan Balita

Israel mengklaim bahwa pihaknya menyerang 400 sasaran teror dan membunuh sejumlah komandan Hamas.

GAZA CITY (IM) -Serangan Israel makin menggila di Gaza, wilayah kantong Palestina yang dikuasai Hamas. Lebih dari 700 warga tewas dalam serangan udara, yang dilancarkan dalam 24 jam. Kementerian Kesehatan Gaza mengatakan 704 orang tewas. Juru bicara kementerian Ashraf Al-Qidra mengatakan ini adalah jumlah kematian tertinggi dalam sehari, di dua minggu pemboman Israel. “Ribuan keluarga langsung mengungsi. Hanya penuh puing dan puing di mana-mana,” kata seorang jurnalis Al-Jazeera, Youmna ElSayed melapor dari Gaza, dikutip Rabu pagi (25/10).

“Anda bisa mendengar suara drone dan jet Israel di langit. Semua orang mengatakan, semua orang merasa bahwa tidak ada lagi tempat yang aman di Jalur Gaza,” tambahnya.

Israel sendiri mengatakan pada Selasa bahwa pihaknya menyerang lebih dari 400 target Hamas. Israel mengklaim membunuh puluhan milisi dari kelompok itu. Dalam serangan itu, Pemerintah Perdana Menteri (PM) Benjamin Netanyahu pun mengklaim tiga wakil komandan Hamas tewas. Sebelumnya, Israel berujar tak akan berhenti sampai menghancurkan Hamas.

Sementara itu, para saksi mengatakan serangan udara tersebut menghantam bangunan tempat tinggal. Beberapa di antaranya berada di Gaza selatan, tempat di mana Israel meminta warga sipil untuk berlindung.

Satu serangan semalaman telah meratakan sebuah bangunan tempat tinggal empat lantai di kota selatan Khan Younis. Dalam laporan Associated Press (AP), ini menewaskan sedikitnya 32 orang dan melukai puluhan keluarga Bahloul, di mana menurut saksi, puluhan orang lainnya masih terkubur. Para pekerja menantik setidaknya dua anak keluar dari gedung yang runtuh.

Perlu diketahui, selain membombardir wilayah tersebut, Israel telah memutuskan akses terhadap makanan, air, obat-obatan dan bahan bakar dalam apa yang disebut Netanyahu “pengepungan total”. Lebih dari 40 pusat kesehatan telah menghentikan operasinya karena kekurangan pasokan dan kerusakan yang disebabkan oleh pemboman Israel.

Bantuan ke Gaza

Di sisi lain, beberapa truk bantuan dilaporkan telah me-

nyeberang dari Mesir ke Gaza sejak Minggu. Namun PBB telah memperingatkan akan adanya “bencana kemanusiaan” jika pengiriman bantuan tidak ditingkatkan secara signifikan.

“Bantuan yang dilanjutkan dari Mesir pada akhir pekan hanyalah setetes air dari apa yang dibutuhkan,” kata Juru Bicara Kantor Komisaris Tinggi PBB untuk Hak Asasi Manusia (OHCHR), Jeremy Laurence.

Mengutip pernyataan Badan Bantuan dan Pekerjaan PBB untuk Pengungsi Palestina di Timur Dekat (UNRWA), bahan bakar tidak disalurkan. Ini karena perjanjian dengan Israel. “Bahan bakar sangat mendesak karena tanpa bahan bakar truk tidak dapat bergerak,” kata juru bicara UNRWA Tamara Alrifai. “Tanpa bahan bakar, generator tidak dapat menghasilkan listrik untuk rumah sakit, toko roti, dan pabrik desalinasi air,” tambahnya.

Obama Peringatkan Israel

Sementara itu, Mantan Presiden Amerika Serikat (AS) Barack Obama memperingatkan Israel terkait serangan di Gaza. Bahkan, ia berujar beberapa bisa menjadi “senjata makan tuan”. Tindakan seperti memotong makanan dan air di wilayah kantong tersebut, ujar Obama, dapat “memperkeras sikap Palestina selama beberapa generasi”. Bahkan melemahkan dukungan internasional terhadap Israel.

Obama diketahui jarang berkomentar mengenai ini se-

menjak tak menjabat. Namun dalam pernyataan terbaru, ia juga menyoreti strategi militer Israel yang mengabaikan korban jiwa akibat perang yang dikatakannya akan menjadi bumerang.

“Keputusan pemerintah Israel untuk memutus pasokan makanan, air dan listrik bagi penduduk sipil yang ditawan (di Gaza) tidak hanya mengancam akan memperburuk krisis kemanusiaan yang sedang berkembang,” kata Obama, dikutip Reuters.

“Namun hal ini juga dapat semakin memperkeras sikap warga Palestina selama beberapa generasi, mengikis dukungan global terhadap Israel, dan berperan dalam krisis kemanusiaan yang semakin parah, mempermainkan langsung ‘tangan’ musuh-musuh Israel dan melemahkan upaya jangka panjang untuk mencapai perdamaian dan stabilitas di kawasan,” tegasnya.

Israel telah membombardir Gaza dengan serangan udara sejak serangan Hamas pada 7 Oktober yang menyebabkan lebih dari 1.400 orang tewas. Hal ini kemudian dibalas serangan udara Israel yang hingga kini total menewaskan lebih dari 5.000 warga Palestina di Gaza.

Meski demikian, Obama juga mengutip serangan Hamas la mengenai kembali dukungannya terhadap hak Israel untuk mempertahankan diri, sambil memperingatkan risiko terhadap warga sipil dalam perang semacam itu. Tidak jelas apakah Obama telah mengoordinasikan

pernyataannya dengan Presiden AS Joe Biden, yang menjabat sebagai wakil presidennya selama delapan tahun. Selama masa kepresidennya, Obama sering mendukung hak Israel untuk membela diri pada awal konflik dengan kelompok Islam Palestina Hamas di Gaza namun dengan cepat menyerukan agar Tel Aviv menahan diri, ketika korban warga Palestina meningkat akibat serangan udara.

Perlu diketahui, Gaza adalah wilayah sepanjang 45 km yang dihuni 2,3 juta orang. Pemerintahan Obama dulu sempat mengupayakan perdamaian tapi akhirnya gagal menjadi perantara kesepakatan damai dalam negosiasi antara Israel dan Palestina.

Sejak menjabat pada awal tahun 2021, Biden sendiri belum mencoba melanjutkan perundingan yang telah lama terhenti di jaman Obama. Ia sempat mengatakan bahwa para pemimpin di kedua belah pihak terlalu keras kepala dan “iklimnya” tidak tepat.

Sebenarnya, Obama dan Netanyahu memiliki hubungan yang tegang ketika ia masih menjabat. Termasuk ketika pemerintahan Obama sedang menegosiasikan perjanjian nuklir dengan Iran tahun 2005 yang kemudian dianulir Donald Trump ketika menjabat sebagai presiden. Dalam pernyataannya Senin, Obama juga menyinggung AS. Mengatakan bahwa Paman Sam sendiri telah “gagal mencapai nilai-nilai yang lebih tinggi ketika terlibat dalam perang” terutama setelah serangan 11 September 2001. ● tom

Penembakan Brutal di Kanada, 5 Orang Tewas Termasuk 3 Bocah

OTTAWA (IM) -Penembakan brutal terjadi di wilayah Ontario, Kanada, yang menewaskan sedikitnya lima orang. Terdapat tiga bocah di antara korban tewas dalam penembakan yang diduga terkait tindak kekerasan dalam rumah tangga (KDRT).

Seperti dilansir AFP, Rabu (25/10), Kepolisian Kanada menemukan lima orang tewas dengan luka tembak di tubuh mereka dalam insiden yang terjadi pada Senin (23/10) malam di Sault Ste Marie, Ontario, yang terletak dekat persimpangan tiga Danau Besar yang berbatasan dengan Michigan, Amerika Serikat (AS).

Lokasi penembakan ada di dua rumah yang ada di kota perbatasan yang berjarak sekitar 700 kilometer dari sebelah utara Toronto. Polisi awalnya menerima laporan soal pembobolan rumah di wilayah tersebut, sebelum akhirnya mendapati jenazah di lokasi.

Lima jenazah yang ditemukan itu termasuk tiga anak-anak dan tersangka penembakan. Identitas pelaku penembakan belum diungkap ke publik.

Lebih lanjut, Kepolisian Kanada menjelaskan bahwa seorang pria berusia 41 tahun ditemukan ‘tewas akibat luka tembak’ di rumah pertama.

Pelaku penembakan telah meninggalkan area itu sebelum polisi tiba,” demikian pernyataan Kepolisian Kanada.

Sekitar 10 menit kemudian, panggilan darurat lainnya membuat polisi menuju ke sebuah rumah lainnya, yang

hanya berjarak 3,7 kilometer dari rumah pertama.

Di rumah kedua itu, polisi menemukan tiga jenazah anak-anak, yang berusia 6 tahun, 7 tahun dan 12 tahun, juga jenazah tersangka penembakan yang diduga tewas akibat ‘luka tembak yang dipicunya sendiri’.

Seorang korban lainnya, yang berusia 45 tahun, ditemukan mengalami luka-luka akibat tembakan dan dilarikan ke rumah sakit setempat.

Kepala Kepolisian Sault, Hugh Stevenson, dalam pernyataan terpisah menyebutkan kedua insiden itu saling berkaitan dan merupakan ‘akibat dari kekerasan yang dilakukan oleh pasangan intim’.

“Ini adalah tragedi yang tak terkatakan,” ucap Wali Kota setempat, Mathew Shoemaker, dalam pernyataan via media sosial X.

Pernyataan serupa disampaikan oleh Menteri Keselamatan Publik Dominic LeBlanc yang menyebut insiden itu sebagai ‘tragedi mengerikan’.

“Itu mengingatkan kita bahwa kita semua mempunyai banyak pekerjaan yang harus dilakukan sehubungan dengan kejahatan semacam ini,” sebutnya.

Menurut data pemerintah Kanada, angka kejahatan senjata di negara tersebut tercatat menurun dari tahun 2020 hingga tahun 2021, dan merupakan ‘sebagian kecil dari semua kejahatan dengan kekerasan’. Namun jumlah kasus penembakan meningkat dibandingkan satu dekade lalu. ● gul

PBB Ngeluh Tak Ada Pasokan BBM, Israel: Minta ke Hamas

GAZA CITY (IM) -Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) mengingatkan operasi pengiriman bantuan untuk warga sipil Palestina di Jalur Gaza bisa dihentikan, jika tidak ada bahan bakar (BBM) yang dipasok ke wilayah itu.

Militer Israel dalam tanggapannya menyarankan agar PBB meminta pasokan bahan bakar kepada Hamas, yang menguasai Jalur Gaza. Tel Aviv menyebut Hamas sebenarnya memiliki banyak pasokan bahan bakar di dalam wilayah Jalur Gaza.

Seperti dilansir Reuters dan Al Arabiya, Rabu (25/10), Badan Bantuan dan Pekerjaan PBB untuk Pengungsi Palestina atau UNRWA memposting peringatannya via media sosial X. Peringatan itu menyatakan UNRWA terpaksa menghentikan operasi penyaluran bantuan kemanusiaan di Jalur Gaza pada Rabu (25/10) malam jika tidak segera mendapatkan bahan bakar.

“Jika kami tidak segera mendapatkan bahan bakar, kami akan terpaksa menghentikan operasi kami di Jalur Gaza mulai besok malam,” demikian bunyi peringatan UNRWA yang diposting pada Selasa (24/10) waktu setempat.

Angkatan Bersenjata Israel (IDF) memposting ulang postingan UNRWA via media sosial X tersebut dan mengatakan bahwa Hamas memiliki lebih dari 500.000 liter bahan bakar dalam tangki-tangki yang ada di dalam wilayah Jalur Gaza yang kini terkepung.

“Mintalah ke Hamas apakah Anda bisa mendapatkan beberapa,” tulis IDF dalam komentarnya.

Penyaluran bantuan kemanusiaan untuk Jalur Gaza telah dimulai sejak akhir pekan, dengan melewati perlintasan perbatasan Rafah dari wilayah Mesir, setelah sebelumnya dilarang oleh Israel.

Rafah merupakan perlintasan perbatasan utama untuk masuk dan keluar Jalur Gaza yang tidak berbatasan dengan Israel.

Amerika Serikat (AS) memimpin negosiasi dengan Israel, Mesir dan PBB untuk mencoba menciptakan mekanisme pengiriman bantuan yang berkelanjutan ke Jalur Gaza. Negara-negara itu berselisih soal prosedur pemeriksaan bantuan dan

adanya pengeboman di sisi perbatasan Jalur Gaza.

Meskipun ada sejumlah pengiriman makanan, air dan obat-obatan secara terbatas sejak Sabtu (21/10) waktu setempat, tidak ada bahan bakar yang diizinkan masuk ke Jalur Gaza. Israel khawatir soal kemungkinan pengalihan pengiriman bahan bakar oleh Hamas, dengan juru bicara keamanan nasional Gedung Putih John Kirby menyebut kekhawatiran Israel sebagai hal yang wajar.

Sementara Sekjen PBB Antonio Guterres menggambarkan pengiriman bantuan setiap hari sejak Sabtu (21/10) lalu sebagai ‘setetes bantuan di lautan kebutuhannya’. Sedangkan Presiden AS Joe Biden menyebut upaya kemanusiaan untuk menyalurkan bantuan melalui Rafah ‘tidak cukup cepat’.

Seorang pejabat senior bantuan kemanusiaan PBB, Lynn Hastings, mengatakan kepada Dewan Keamanan PBB pada Selasa (24/10) bahwa PBB memiliki 400.000 liter bahan bakar pada truk-truk yang terdahan di sisi perbatasan Mesir dan siap dikirim ke Jalur Gaza. Jumlah itu disebut akan bisa memasok bahan bakar untuk sekitar 2,5 hari.

Namun, juru bicara militer Israel Daniel Hagari pada hari yang sama menuduh Hamas telah mencuri bensin dari UNRWA. “Bensin tidak akan masuk ke Gaza. Hamas mengambil bensin untuk infrastruktur militernya,” tuduh Hagari.

Hastings menuturkan kepada Dewan Keamanan PBB bahwa tidak ada bahan bakar ‘berarti tidak ada rumah sakit yang berfungsi, tidak ada desalinasi air, dan tidak ada produksi roti’ untuk makanan pokok.

“Banyak orang meminum air tanah yang asin, sehingga meningkatkan risiko diare, kolera, dan masalah kesehatan lainnya. Kami mendesak Israel untuk mengembalikan pasokan air dan listrik ke tingkat sebelum konflik dan bekerja sama dengan kami untuk menemukan cara yang aman untuk membawa bahan bakar ke Gaza,” ujarnya. ● tom

PENGUMUMAN

Direksi PT GOKU RESOURCES, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Pusat (“Perseroan”), dengan ini mengumumkan kepada seluruh kreditur Perseroan mengenai rencana penunuran modal dasar dari sebelumnya Rp.993.740.000.000,- menjadi Rp.936.825.800.000,- serta penunuran modal ditempatkan dan disetor dari sebelumnya Rp.993.740.000.000,- menjadi Rp.936.825.800.000,-.

Demiikian pengumuman ini disampaikan sebagai revisi atas pengumuman yang telah dilakukan sebelumnya pada tanggal 25 Oktober 2023 dan untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 26 Oktober 2023
Direksi
PT GOKU RESOURCES

PM Islandia Mogok Kerja untuk Protes Kesenjangan Upah Gender

REYKJAVIK (IM) - Puluhan ribu perempuan di Islandia, termasuk Perdana Menteri Katrín Jakobsdóttir, menolak bekerja pada Selasa, (24/10). “Kvennafirni”, atau hari libur perempuan, diadakan sebagai protes atas kesenjangan upah gender dan kekerasan berbasis gender.

Pemogokan yang direncanakan ini menandai pemogokan perempuan sehari penuh yang pertama sejak 1975. Bidang-bidang yang mayoritas pekerjaannya adalah perempuan, seperti bidang kesehatan dan pendidikan, adalah bidang-bidang yang paling terkena dampaknya.

Perempuan dan orang-orang non-biner telah didesak untuk menolak pekerjaan berbayar dan tidak berbayar pada hari Selasa, termasuk pekerjaan rumah tangga. “Saya tidak akan bekerja pada hari ini, karena saya berharap semua perempuan (dalam kabinet) akan melakukan hal yang sama,” kata Perdana Menteri Jakobsdóttir, kepada situs mbilis menjelang protes.

Jakobsdóttir mengatakan pemerintahnya sedang mengkaji bagaimana profesi yang didominasi perempuan dihargai, dibandingkan dengan bidang yang biasanya didominasi oleh laki-laki. Menurut Persatuan Guru Islandia, perempuan merupakan mayoritas guru di setiap tingkat sistem pendidikan, termasuk 94% guru taman

kanak-kanak. Sekira 80% pekerja di Rumah Sakit Universitas Nasional Islandia, yang terbesar di negara ini, adalah perempuan, demikian diwartakan BBC.

Islandia menduduki peringkat negara terbaik di dunia dalam hal kesetaraan gender oleh Forum Ekonomi Dunia (WEF) selama 14 tahun berturut-turut. Namun negara ini tidak sepenuhnya setara, WEF memberikan skor keseluruhan sebesar 91,2%.

Pulau vulkanik ini, yang merupakan salah satu negara berpenduduk paling jarang, menempati peringkat ke-14 di dunia dalam hal partisipasi ekonomi, di bawah negara-negara seperti Liberia, Jamaika, dan Norwegia.

Sekira 90% tenaga kerja perempuan di Islandia melakukan pemogokan pada 1975, untuk menyoreti pentingnya perempuan bagi perekonomian. Pemogokan tersebut mendorong parlemen negara tersebut untuk mengesahkan undang-undang upah yang setara pada tahun berikutnya. Mantan presiden Islandia Vigdís Finnbogadóttir mengatakan kepada BBC pada 2015 bahwa pemogokan tahun 1975 adalah “langkah pertama emansipasi perempuan di Islandia,” yang membuka jalan baginya untuk menjadi perempuan pertama yang terpilih secara demokratis sebagai kepala negara di dunia pada 1980. ● gul

Sri Lanka Setujui Visa Gratis untuk 7 Negara

KOLOMBO (IM) - Kabinet Sri Lanka menyetujui pemberian visa turis gratis kepada pengunjung dari tujuh negara termasuk Tiongkok, India dan Rusia, sebuah pernyataan yang dikeluarkan oleh kementerian media pada Selasa, (24/10). Skema ini dimaksudkan untuk meningkatkan pariwisata dan membantu menghidupkan kembali ekonominya yang dilanda krisis.

Wisatawan dari Tiongkok, India, Rusia, Jepang, Thailand, Indonesia, dan Malaysia akan diberikan visa gratis hingga 31 Maret 2024 melalui program percontohan, demikian pernyataan yang merinci keputusan kabinet. Skema ini merupakan bagian dari upaya Sri Lanka untuk meningkatkan pemulihan pariwisata dan mencapai target lima juta wisatawan pada 2026, tambah pernyataan itu sebagaimana dilansir Reuters.

Namun industri pariwisata mengalami perubahan haluan pada 2023 dengan Sri Lanka mencatat satu juta kedatangan pada September, untuk pertama kalinya sejak tahun 2019. Pulau

Maret 2024 melalui program percontohan, demikian pernyataan yang merinci keputusan kabinet.

India adalah sumber wisatawan terbesar dengan 200.310 kedatangan, diikuti oleh Rusia dengan 132.300 kunjungan, menurut data terbaru dari Otoritas Pembangunan Sri Lanka.

Sri Lanka memperoleh USD1,3 miliar dari pariwisata dalam delapan bulan pertama tahun 2023, naik dari USD833 juta dolar pada periode yang sama tahun lalu, menurut bank sentral. ● ans



MENARA UTAMA JEMBATAN TERTINGGI DI DUNIA SELESAI DIBANGUN DI TIONGKOK

Foto udara yang diambil Selasa (24/10) ini menunjukkan Jembatan Grand Canyon Huajiang yang sedang dibangun di Provinsi Guizhou, Tiongkok barat daya. Menara utama ini menandai tonggak penting dalam pembangunan jembatan tertinggi di dunia. Dengan ketinggian 625 meter antara dek jembatan dan Sungai Beipanjiang di bawahnya, jembatan grand canyon Huajiang ditetapkan menjadi yang tertinggi di dunia setelah selesai dibangun pada 2025 nanti.